
 

 
 

Fraktion in der Bezirksvertretung 1, Innenstadt/Deutz  
 
 

 
Herrn  
Bezirksbürgermeister 
Andreas Hupke 

Herrn  
Bürgeramtsleiter 
Dr. Ulrich Höver 

Herrn 
Oberbürgermeister 
Jürgen Roters 

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 23.04.2015 

AN/0683/2015 
Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt) 30.04.2015 
 

 

Baumassnahmen im St. Marienhospital - hier Steinbeet - 

Sehr geehrte Herren, 

die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Innenstadt bittet Sie, folgenden Antrag / folgende 
Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Bezirksvertretungssitzung zu setzen: 

Für die Baumaßnahmen im St. Marienhospital wurden in der Straße An der Linde ein 
Steinbeet teilweise abgetragen und nicht wieder instand gesetzt. 
 
Daher stellt die CDU-Fraktion der BV Innenstadt folgende Fragen: 
 

1. Wer hat dies veranlasst ? 
 

2. Welche Wiederherstellungsauflagen wurden hier vereinbart ? 
 

3. Wann wird der Straßenbelag und die Einfassung des Steinbeetes wiederhergestellt ? 
 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 

Ralf Uerlich 

Fraktionsvorsitzender 

 


